

**22 octobre 2040**

**Cher journal,**

**On est le 1<sup>er</sup> du mois, youpi ! Au travail aujourd'hui, je vais recevoir mon salaire. Mon mari m'a préparé mon petit déjeuner en écoutant le discours des présidents. J'aime beaucoup la Présidente, elle a vraiment bien travaillé pour les droits des femmes ! Mon chéri m'a dit : « Ne tarde pas trop ce soir, le dîner sera prêt à 20H. »**

**Sur la route, ce matin, j'ai failli me faire écraser par une voiture : elle était conduite par un homme. Quand je pense que mon arrière-grand-père disait toujours : « Femme au volant, la mort au tournant ! ».**

**A midi, ma patronne m'a remis mon salaire et a donné exactement le même montant à mon collègue. J'ai quitté le bureau à 17h exceptionnellement pour assister au match de boxe entre Emily Rizk et John Tabet. C'est Emily qui a gagné, elle accumule les victoires... J'ai dû me dépêcher pour arriver avant la fermeture du magasin de jouets à 19H : je voulais acheter une kitchenette et deux poupées à Michel pour son anniversaire. Il va les adorer ! Je suis rentrée à pied, même s'il faisait déjà nuit, en toute sécurité grâce à la nouvelle loi concernant le harcèlement de rue.**

---

22 octobre 2040

Cher journal,

C'est à moi de préparer le petit déjeuner et le dîner pour la famille aujourd'hui tandis que ma femme s'occupera des repas demain. Une fois les tâches ménagères terminées, au boulot ! A propos, ma grand-mère qui nous a rendu visite la semaine dernière s'est étonnée de voir que nous percevons le même salaire ma femme et moi à la fin du mois. « Chou ! 3amb temzah ! Ça n'a pas de sens ! » s'est-elle exclamée.

A peine arrivé au travail, on m'a informé qu'une employée enceinte de six mois avait des complications. Heureusement, grâce à Charles, notre maïeuticien, tout s'est bien passé et elle peut sortir de l'hôpital.

Soudain, j'ai entendu des roulements de tambour, je me suis précipité vers la fenêtre qui surplombe la route pour admirer le spectacle. C'était un défilé militaire de soldates et soldats en costumes d'apparat suivis par de hauts dignitaires décorés : un sur deux était une femme.

Vers 15H, je suis allé chercher les enfants à pied à l'école. La voiture est en panne, la mécanicienne que ma femme a appelée a dit qu'on pourrait la récupérer dans deux jours.

---

25 Octobre 2040

Cher journal,

Ce matin, mon père nous a réveillés tôt, ma sœur et moi pour aller à l'école. Nous avons dû partir avec la voisine car la voiture est en panne. Elle est pilotesse et peut nous déposer car l'école est sur la route de l'aéroport. Nous avons fait nos lits et rangé nos affaires pendant que papa nous préparait des tartines.

Aujourd'hui est un jour spécial : 50<sup>ème</sup> année sans problème majeur dans le monde. Les présidents du Liban ont déjà parlé ce matin et, dans la voiture, nous avons écouté le discours de la Présidente des Nations-Unis.

En cours d'histoire, j'ai appris qu'au début des années 2000, les élèves se regroupaient en fonction de leur sexe et qu'il y avait des jeux spécifiques pour chaque genre. Et si un enfant participait à un jeu du sexe opposé, ses camarades se moquaient de lui et l'insultaient sur les réseaux sociaux. Cela s'appelait du « harcèlement ». Heureusement que cela a disparu ! Je suis content qu'on joue ensemble, les garçons et les filles dans la cour. Tout le monde s'amuse et personne n'est seul.

Dimanche, c'est mon anniversaire ! Je ne sais pas quel sera mon cadeau. Je sais que Téta va venir et qu'elle me donnera de nouvelles recettes, j'adore cuisiner !